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Com frio de 2°C, Petrópolis 
registra manhã mais fria do ano

Moradores reclamam do 
trânsito de Bonsucesso

Araras terá unidade de tratamento de 
esgoto após indicação de vereador

Problemas continuam em abrigo de 
ponto de ônibus no Quitandinha

DIVULGAÇÃO

SERRA DRONE

................................................................................................................................... ......................................
............................................................................................. ...................................................................................
................................................ ................................................................................................................................
... ................................................................................................................................... .........................................
.......................................................................................... ......................................................................................
............................................. ................................................................................................................................... 
................................................................................................................................... .............................................
...................................................................................... ..........................................................................................
......................................... ................................................................................................................................... ...
................................................................................................................................ ................................................
................................................................................... .............................................................................................
...................................... ................................................................................................................................... ......
............................................................................................................................. ...................................................
................................................................................ ................................................................................................
................................... ................................................................................................................................... .........
.......................................................................................................................... ......................................................
............................................................................. ...................................................................................................
................................ ................................................................................................................................... ............
....................................................................................................................... .........................................................
.......................................................................... ......................................................................................................
............................. ................................................................................................................................... ...............
.................................................................................................................... ............................................................
....................................................................... .........................................................................................................
.......................... ................................................................................................................................... ..................
................................................................................................................. ...............................................................
.................................................................... ............................................................................................................
....................... ................................................................................................................................... .....................
.............................................................................................................. ..................................................................
................................................................. ...............................................................................................................
....................

Câmara adia votação do Código de Posturas
Representantes do comércio cobraram dos vereadores apreciação do Proeto antes da aprovação

DIVULGAÇÃO
Priscila Torquato – especial para o Diário

A mudança no Código de 
Posturas que seria votada na 
Casa Legislativa nesta quarta-
-feira (16.06) foi adiada depois 
que representantes do setor do 
comércio questionaram os vere-
adores sobre o texto do projeto. 
O vereador Júnior Coruja (PSD) 
pediu vistas da matéria por cinco 
dias para que o texto seja discuti-
do junto aos empresariado local 
e sociedade civil. Os demais par-
lamentares concordaram com o 
adiamento.

Sindicato do Comércio Va-
rejista de Petrópolis (Sicomér-
cio), Câmara Setorial de Lojistas 
da Rua 16 de Março e CDL, por 
exemplo, não foram informa-
dos das votações em primeira e 
segunda discussões. Os setores 
reforçam que participaram ati-
vamente das reuniões da Comis-
são Especial instaurada em 2019 
para análise de pontos do Código 
de Posturas que poderiam ser 
modificados.

“Nós não recebemos o proje-
to que seria votado. Participamos 

do processo de análise, demos 
sugestões, um trabalho feito com 
atenção e com a participação de 
vários setores da sociedade pe-
tropolitana. O mínimo seria nos 
encaminhar o texto e abrirem 
diálogo para ouvir nossas opi-
niões”, explica Marcelo Fiorini, 
presidente do Sicomércio.

Marcelo ressalta ainda que 
tais mudanças no texto terão 
impacto direto no comércio da 
cidade e que não houve qualquer 
aviso de votação das pautas. 

“Ficaram muitas perguntas. 
Será que o texto é o mesmo que 
sugerimos em 2019? Por que 
não divulgaram que o PL en-
traria em votação? Por que não 
enviaram para as entidades que 
representam o comércio? Me 
causou estranheza a notícia de 
que o projeto seria votado hoje 
já em segunda discussão.Com 
o adiamento teremos tempo de 
analisar o texto que está sendo 
levado para votação e verificar 
se ele está de acordo com os 
anseios da sociedade, dos em-
presários e da cidade como um 
todo.”  

A VOTAÇÃO foi adiada depois que representantes do setor do comércio questionaram os vereadores sobre o texto do projeto

NESSA QUINTA-feira (17) o frio deve permanecer e as temperaturas podem variar de 09°C a 20°C

A VIA ALTERNATIVA sofre com estacionamento irregular

O atual Código de Postu-
ras foi instaurado em janeiro de 
2005 (Lei 6.240) e não passou 
por nenhum tipo de reformula-
ção desde então. A Lei norteia 
o uso do espaço urbano e define 
normas de atuação do ambiente 

público.
Em novembro de 2019, uma 

Comissão Especial de Revisão 
do Código entregou ao Execu-
tivo um relatório com mais de 
200 sugestões que deveriam ser 
revistas. No início desse ano um 

novo grupo de trabalho foi criado 
para analisar o projeto, seguindo 
recomendação do regimento in-
terno da Casa Legislativa. No dia 
01º de junho o texto foi aprovado 
em primeira discussão e agora 
aguarda aprovação.

Quinta-feira, 17 de junho de 2021

EDITAL DIV. Nº19/2021
(Publicado em 10/06/2021)

O Presidente Interino da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis e a Comissão dos 
Direitos da Mulher, conforme estabelece 
a Resolução n° 88/2016, no intuito de 
ampliar e promover a participação popu-
lar, COMUNICAM que será realizada a 
Audiência Pública para a discussão de 
politicas públicas para mulheres, no dia 
18 de junho de 2021, às 18h, no Plená-
rio da Câmara Municipal de Petrópolis.
Informamos ainda que enquanto per-
manecerem vigentes as medidas restri-
tivas sobre a Covid-19, e em conformi-
dade com a Portaria da Mesa Diretora 
023/2021, essa Audiência Pública será 
transmitida através da página na inter-
net da Câmara Municipal de Petrópolis, 
suas mídias sociais, além do canal 98.
Petrópolis, 08 de junho de 2021.

Fred Procópio
Presidente Interino

Gilda Beatriz
Presidente da Comissão dos Direitos 

da Mulher

PORTARIA PRE ADM 026/2021

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS NO USO DAS 
SUAS ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS,

R E  S O L V E
Art. 1º - SUBSTITUIR, Hugo da Costa 
Bento – Matrícula nº 882.016/09, de-
signado pela Portaria 016/2021 de 28 
de abril de 2021, Presidente da Co-
missão de Licitação e Equipe de Apoio 
ao Pregão Presencial,  pelo servidor 
Ricardo Barbosa Soares – Matrícula nº 
1141.159/12.
Art. 3º - A presente Portaria entra em 
vigor na data de sua publicação, produ-
zindo efeitos a partir de 10 de junho de 
2021.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 15 de junho 
de 2021.

Fred Procópio
Presidente em exercício

CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS

PUBLICAÇÃO OFICIAL - 17/06/2021

Wesley Fernandes - especial para o 
Diário

O inverno começa so-
mente na próxima segun-
da-feira (21), no entanto, 
o frio já chegou com tudo 
durante os últimos dias de 
outono na Região Serrana 
do Rio de Janeiro. Em Pe-
trópolis, as temperaturas 
despencaram nos últimos 
dias e, de acordo com da-
dos do Climatempo - site 
especializado em previsões 
meteorológicas, os ter-
mômetros variaram entre 
08°C e 22°C. 

Contudo, nesta quar-
ta-feira (16) a Cidade Im-
perial teve a manhã mais 
fria de 2021. Os termôme-
tros marcaram 02 ºC, no 
Rocio. As baixas tempe-
raturas ocorrem devido a 
chegada de uma frente fria 
a Região Sudeste. As nu-

vens aumentam e volta a 
possibilidade de chuva em 
Petrópolis. 

Segundo o Climatem-

po, nessa quinta-feira (17), 
os termômetros podem 
variar de 09°C a 20°C. Na 
sexta-feira (18) e no sába-

do (19), a previsão é de má-
ximas e mínimas de 20°C e 
10°C, e de 19°C e 09°C, res-
pectivamente.

Wellington Daniel

As obras na Estrada 
União e Industria fazem 
com que os motoristas 
procurem caminhos al-
ternativos para acessar os 
distritos a partir do Cen-
tro. Só que o problema é 
quando estas vias tam-
bém não se encontram 
em condições adequadas. 
Por dentro de Bonsuces-
so, os condutores podem 
escolher a Rua Brás Ros-
si, mas o estacionamento 
irregular complica o trân-
sito.

O morador Saulo Oli-
veira enviou fotos do pro-
blema ao Diário. “Para 
desviar da obra, a CPTrans 
mesmo desvia o trânsito 
por lá. Porém, o estacio-
namento irregular faz com 
que o trânsito caótico fique 
pior ainda devido a fila de 
carros estacionados. Onde 

passariam dois carros, 
agora só passa um devido 
ao estacionamento irregu-
lar”, reclamou.

Procurada, a Prefei-
tura informou que a CP-
Trans tem fiscalizado o 
estacionamento irregular e 
outras infrações na região 
de Bonsucesso. De acordo 
com a nota, as fiscalizações 
também ocorrem nas ruas 
que ficam no entorno com 
frequência, em função das 
obras do DNIT.

Não é a primeira via 
alternativa que apresenta 
problemas. Na edição de 
ontem (16), o Diário mos-
trou a situação da Rua Jo-
aquim Agante Moço, em 
Itaipava, que passa por 
trás do Parque Municipal 
Prefeito Paulo Rattes. A 
via está em estado precário 
e com uma barreira em um 
trecho, que dificulta a pas-
sagem de veículos.

Indicação para 
criação de uma 
ETE foi votada na 
Câmara na terça-
feira

Wellington Daniel

A Águas do Imperador 
informou ontem (16) que 
dará início à construção de 
uma unidade de tratamen-
to de esgoto que atenderá 
exclusivamente a Comuni-
dade Vista Alegre, em Ara-
ras. Segundo a concessio-

nária, as obras terão início 
entre julho e agosto, com 
previsão de conclusão em 
agosto, com investimento 
de R$ 500 mil.

Na terça-feira (15), o 
tema esteve presente na 
Câmara Municipal. Em 
uma indicação, aprovada 
pelos vereadores, Júnior 
Coruja (PSD) apontou a 
necessidade de construção 
de uma Estação de Trata-
mento de Esgoto na loca-
lidade. Ele apontou que a 
comunidade havia recebi-
do ETA e aguardava o tra-

tamento dos desejos.
“Aguardamos por cin-

co anos e hoje faço essa 
indicação em caráter de 
emergência para garan-
tir a segurança hídrica da 
região pelos próximos 50 
anos. São mais de 500 
famílias que vivem com 
esgoto a céu aberto e me-
recem o mínimo de dig-
nidade”, explicou o vere-
ador.

Outros projetos rela-
cionados ao saneamento 
básico também podem ter 
avanços em Araras. De 

acordo com a Águas do Im-
perador, há um estudo em 
andamento para realizar a 
expansão de água na Es-
trada Bernardo Coutinho, 
na região conhecida como 
Malta.

Como mostrado na 
edição de ontem (15), Ara-
ras também receberá uma 
Estação de Tratamento de 
Água (ETA). As obras en-
traram em fase final e de-
vem ser concluídas em de-
zembro, atendendo a mais 
de 123 mil moradores dos 
distritos.

Wellington Daniel

Conforme o calendário 
do Diário Comunidades, o 
retorno nesta edição é ao 
problema de um abrigo 
de ônibus na altura do nú-
mero 288, da Rua General 
Rondon, no Quitandinha. 
O teto está com avarias e 
os passageiros que utili-

zam a estrutura relatam 
até mesmo goteiras em 
dias de chuva.

O ponto de ônibus é 
próximo a um supermer-
cado, além de outros em-
preendimentos da região. 
“Fui ao supermercado e 
esperei o ônibus ali. Es-
tava mexendo no celular 
e caiu uma gota na minha 

tela. Quando fui perceber, 
tinham várias outras gotei-
ras”, afirmou um passagei-
ro na edição do dia 22 de 
maio.

Procurada naquela 
ocasião, a CPTrans havia 
informado que os reparos 
no abrigo serão realizados 
pela equipe de manuten-
ção. Porém, até o momen-

to, nada foi feito e os pro-
blemas continuam.

O Diário retornou os 
questionamentos ontem 
sobre a situação, mas não 
obteve resposta até o fe-
chamento desta edição. O 
tema será abordado nova-
mente na edição do dia 2 
de julho para saber o que 
foi resolvido.


